

MERCREDI 21 SEPTEMBRE : JOURNÉE DU SPORT SCOLAIRE

Mercredi, c'était la journée du sport à l'école. Il y avait quatre ateliers :



On a fait un parcours dehors. On est monté sur la structure par le filet et on descendait par la barre de pompier. On a fait une roulade sur un tapis, on est passé dans les cerceaux, on a aussi sauté de droite à gauche sur l'échelle par terre. On a fait un slalom et on a marché sur une poutre.



On a fait le jeu de la chaîne des pompiers : le plus rapidement possible, il fallait se passer les objets pour les mettre dans l'autre cerceau avant que l'autre équipe termine.



On a fait un parcours avec les planches à roulettes. Il y avait des lames qui faisaient une route, on faisait le tour d'un cerceau, on passait sous un pont, entre de petits plots...

Le fil d'ariane : on était attaché avec un mousqueton puis il fallait suivre une corde pour arriver à l'autre bout.